
新型コロナウイルス感染症、大阪に２回目の「非常事態
しんがた かんせんしよう おおさか か い め ひじょうじたい

宣言」が出されて、５日目を迎えました。残念なことですが、
せんげん だ か め むか ざんねん

この感染症で命を落とされた方は、東 京を超えて大阪が
かんせんしょう いのち お かた とうきょう こ おおさか

全国で１位になってしまいました。(1/14 現在)
ぜんこく い

生徒の皆さんも、日常的にマスクをつけ、感染防止をいつ
せ い と みな にちじょうてき かんせんぼうし

も意識しながらの学校生活。 毎日の授 業や部活動なども
い し き がっこうせいかつ まいにち じゅぎょう ぶかつどう

「いつも通り」とはいきません。しかし、そんな中でも皆さん
どお なか みな

は、本当によく頑張っています。 特に、３年生は受験という大きな不安を抱えながらの毎日で
ほんとう が ん ば とく ねんせい じゅけん おお ふ あ ん かか まいにち

すが、お互いに気を使いながらも、助け合い、支え合って、みんなで前を向いて頑張っています。
たが き つか たす あ ささ あ まえ む が ん ば

昨日、１月17日は、阪神淡路大震災から26年目の日。そして、３月11日は、東日本大震災。早く
き の う はんしんあわじだいしんさい ね ん め ひ ひがしにほんだいしんさい はや

も今年で10年が経とうとしています。 恐ろしい天災だけでなく、多くの人々の命を奪う結核、
こ と し た おそ てんさい おお ひとびと いのち うば けっかく

はしか、インフルエンザなどの感染症。 過去に、私たち人類は、そんな感染症に対しても、「科学
かんせんしょう か こ わたし じんるい かんせんしょう たい か が く

の力」と「助け合いの力」によって立ち向かい、乗り越えてきました。
ちから たす あ ちから た むか の こ

今回のコロナも、きっと乗
こんかい の

り越えることができるはずで
こ

す。「今できること」をやっ

て、支えあって、私たち一
ささ わたし

人一人の力で、この困難を
ちから こんなん

乗り越えましょう。
の こ
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命

世界平和への願いを持ち続けることで、世界から少しでも争いがなくなることを願います。

あたり前の日々の大切さを胸に刻み、今、自分たちの周りにあるたくさんの幸せや笑顔を

絶やさぬように。 命を大切にして、精いっぱい生きることをここに誓います。

令和２年12月13日 岸和田市立光陽中学校 74期生一同

（「平和宣言」より）

爆心地公園での平和セレモニー

（３年生修学旅行）

昨年4月、臨時休校の時に光陽の先生方が書いたみんなへのメッセージ（一部）



＜ 表 彰 ＞ （全校集会が開催できないので、紙上での表彰とします。順不同）

◇ 中学生の「税についての作文」

＜岸和田納税貯蓄組合連合会優秀賞＞ ３年 ○○○○さん、○○○○さん

◆ 剣道部

泉南地区秋季中学校総合体育大会 ２年男子個人の部 ＜第３位＞ ○○○○さん

２年女子個人の部 ＜ベスト８＞ ○○○○さん

１年男子個人の部 ＜ベスト８＞ ○○○○さん

◆ 陸上部

泉南地区秋季中学校総合体育大会 １年女子４×１００ｍ R ＜第３位＞

○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん、○○○○さん

岸和田市中学校総合体育大会 １年女子 100ｍ ＜準優勝＞ ○○○○さん

１年女子 200ｍ ＜準優勝＞ ○○○○さん

１年女子 800ｍ ＜第３位＞ ○○○○さん

◆ ソフトボール部

泉南地区中体連冬季新人大会 ＜第３位＞

昨年末、寒い中、みんなで新年を迎える準備
さくねんまつ さむ なか しんねん むか じゅんび

をしました。

12月９日に、生徒会美化委員会の人たちが、新 入生を迎え
せいとかい び か い い ん か い しんにゅうせい むか

るためにチューリップの球根植え。 19日には、いつもの花ボ
きゅうこんう

ランティアさんが、葉ボタンを植え、お正 月飾り。 終 業 式
は う しょうがつかざ しゅうぎょうしき

の25日には、生徒会執行部と部活動に参加するたくさんの生徒
せいとかいしっこう ぶ ぶかつどう さん か せ い と

が、学校周辺の地域清掃。
がっこうしゅうへん ちいきせいそう

いろんな人がいろんなところで、力を出し合っています。
ひと だ あ

美化活動
地域清掃

お知らせ：コロナウイルス感染症に対する「緊急事態宣言」が２月７日まで発令中です。

宣言発令を受け、いつもお世話になっています「図書ボランティア」「花ボランティア」

の活動も、この期間中は中止しています。また、２月５日に予定していました PTA実行

委員会も中止します。（記念撮影、係りの引継ぎなどは、３月の実行委員会で行います。）


